

Rechenschaftsbericht des Rhythmikverbands Rhythmik – Musik – Bewegung Süd e.V.

2023 – Mai 2025

2023

- Online Vorstandssitzung im April 2023
- Pädagogische Inhalte auf der Webseite des RMB-Süd e.V. implementiert („Schatzkiste“)
- „Lernen mit Rückenwind“, zeitlich begrenzte Kooperation mit der Fachschule für Sozialpädagogik
- Mitgliederversammlungen (18. Juni 2023) mit Vorstandswahlen
Neu: Hinzu kommen 2 gewählte Beiräte, um den Vorstand zu unterstützen und die Vorstandsarbeit kennenzulernen
- Finanzierung der Instagram Kampagne zur Gewinnung von Rhythmikstudent*innen

2024

- Die Werbekampagne für das Rhythmikstudium wird weiter unterstützt:
→ Anzahl der Follower auf Instagram in 2024 schon auf über 500 gewachsen
→ Es wird noch der Entwurf und Druck von Werbepostkarten und Aufkleber unterstützt (Gesamtkosten: 3474,11€)
- Brief an MHS Trossingen (Einspruch Hochschulpolitik: Rhythmikstudium soll zugunsten eines)
- Mitgliederversammlung am 22.09.2024
- Zusage für die Unterstützung der Singmentorenfortbildung Trossingen mit max. 500€, so dass dieser Standort von einer Rhythmikerin weiter geleitet werden kann
- Appel für das G9 wird im Namen des RMB-Vorstands unterstützt

2025

- Musikpädagogische Material wird in die RMB-Website eingepflegt („Schatzkiste“)
→ vielen Dank an Sabine Vliex
- Erweiterte Online-Vorstandssitzung (Vorstand und Beiräte)
- Mitgliederversammlungen (10. Mai 2025) mit Vorstandswahlen

Der RMB-Süd unterstützt aktuell folgende Projekte/Fortbildungen/Verbände:

1. Für die Singmentorenausbildung der Erzieher*innen wird das Honorar einer Rhythmikdozent*in in Höhe von 150€ pro Jahr übernommen und RMB-Süd e.V. wird als Sponsor aufgeführt.
In 2024/25 wird der Fortbildungsstandort Trossingen mit max. 500€ unterstützt, da der DHV seine Unterstützung gekürzt hat.
2. Beitragsbeteiligung für die Mitgliedschaft des AMBP im Dachverband Tanz Deutschland (jährlich 90€)
3. Mitgliedschaft im Verband der Musikschulen e.V. (49 € / jährlich) und im Landesverband Kulturelle Jugendbildung (LKJ) BW e.V. (60 € / jährlich)



Karlsruhe, 8. Mai 2025, Martin Sauer 1. Vorsitzende des RMB-Süd e.V.